

# Erntedank: Blumenkindergarten feiert mit Pfarrer Gruber

Schon die ganze vergangene Zeit beschäftigten sich die Kinder des BRK-Blumenkindergartens mit der Herbstzeit und der Ernte der verschiedenen Gemüse- und Obstsorten. Während am 1. Oktober in allen Gruppen Brot gebacken wurde, brachten die Kinder am nächsten Tag Obst und Gemüse mit in den Kindergarten. Gemeinsam wurde dann in jeder Gruppe ein Erntedankkorb zusammengestellt, wobei Äpfel, Birnen, Trauben, Gurken, Kohlrabi, Karotten, Kürbis, Tomaten und weitere Gemüsesorten Verwendung fanden.

Zusammen mit Ortspfarrer Gruber wurde dann ein großer Kreis gebildet in dessen Mitte mit farbigen Tüchern ein Kreis gelegt wurde wohin die Kinder ihre Erntedankkörbe stellten. Pfarrer Gruber erklärte dann den Kindern, was alles zum Gedeihen von Obst und Gemüse notwendig ist: Neben Erde, Wasser und Sonne ist dies vor allem die Liebe Gottes, die alles wachsen lässt. Nach dem gemeinsamen Lied „Die Erntezeit ist da“ wurde gemeinsam mit Pfarrer Gruber noch ein Bewegungslied, „Gottes Segen ist groß und wunderbar“, gesungen, ehe dann in den Gruppen mit dem mitgebrachten Obst und Gemüse eine fröhliche Brotzeit das Erntedankfest beendete.



In den Farbkreis brachten die Kinder nach und nach ihre Erntedankkörbe.



Viel Bewegung und Schwung kam auf, als gesungen wurde „Gottes Segen ist groß und wunderbar“.